

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SAN PABLO-SANTA JUSTA CELEBRADA EL 19 DE ABRIL DE 2023

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18:50 horas del día 19 de abril de 2023, se reúnen en sesión ordinaria en el Centro Cívico San Pablo Periodista Manuel Barrios, sito en C/ Menippo s/n, en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal del Distrito San Pablo-Santa Justa que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de D. David Guevara, Delegado de Transición Ecológica y Deportes del Ayuntamiento de Sevilla, en sustitución del Ilmo. Sr. Presidente de la Junta Municipal del Distrito San Pablo-Santa Justa, actuando como Secretario D. Jorge Ignacio Sempere Fernández, Jefe de Negociado, que da fe de la presente.

MIEMBROS ASISTENTES:

ASOCIACIONES VECINALES

- Asociación de Vecinos Asveur Las Praderas Bda. Sta. Clara: D.ª Manuela Cañadas García de León

ENTIDADES DEPORTIVAS

- C.D. Grupo de Natación Sevilla 2004: D. Diego Caballero Pérez

RESTO DE ENTIDADES CIUDADANAS

- Peña Cultural Bética Rafael Gordillo: D. Francisco José López González de los Ríos
- Comunidad de Propietarios Bda. El Zodiaco: D. Manuel Herrera Segura

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA.

- D.ª Mª Reyes Gallardo Vázquez
- D. Amador Pérez Tejero

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR.

- D. José Mª Ruiz Rueda
- D.ª Mª de los Ángeles Pedraza Cerbán

Antes del comienzo de la sesión, D. Diego Ayllón, Director General del Distrito San Pablo-Santa Justa, procede a presentar a D. David Guevara, Delegado de Transición Ecológica y Deportes del Ayuntamiento de Sevilla, quien presidirá la Junta Municipal de Distrito en sustitución de D. Francisco Javier Páez Vélez Bracho.

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	1/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior.

El Sr. Presidente pregunta a los miembros del Pleno de la Junta Municipal que están presentes si desean hacer alguna observación sobre el acta de la sesión ordinaria de marzo; no constando ninguna, se aprueban las citadas actas.

2.- Informe del Presidente de la Junta Municipal.

D. Diego Ayllón procede a leer el informe de presidencia relativo al mes de marzo.

“Buenas tardes a todos los presentes y a todas las presentes.

Muchas gracias por vuestra asistencia a este último pleno de la Junta Municipal del Distrito San Pablo-Santa Justa de este mandato.

Quiero decir que ha sido un placer poder trabajar con vosotros y vosotras, que hemos realizado y hecho muchas cosas y que también otras se han quedado en el tintero. Será el próximo Delegado o Delegada y los nuevos representantes de las distintas entidades los que tendrán que seguir con la labor que vosotros y nosotros hemos venido haciendo durante estos cuatro años.

También quiero agradecer a todos el buen tono que se ha mantenido durante todo este tiempo en los debates de esta Junta Municipal y el esfuerzo que habéis realizado de manera altruista por vuestros barrios y por vuestros vecinos.

De verdad, muchas gracias.

Sin más dilación, y entrando de lleno en aquellos aspectos referidos a la gestión de las Distintas Áreas Municipales en el ámbito territorial de este Distrito en el tiempo que dista desde la última Junta Municipal de Distrito hasta la fecha, he de informarles que:

En lo que respecta a aquellas actuaciones referidas a la Delegación de Parques y Jardines, se han seguido con las labores habituales de mantenimiento de las zonas ajardinadas existentes en el Distrito.

O lo que es lo mismo, se han venido realizando las labores habituales de poda, siega y limpieza en los parques de:

- Fray Marcos de Niza.

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	2/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

- Parque Gran Vía.
- Parque de Bordas Chinchurreta.
- Parque José Ramón Rubial.
- Parque de Antioquía.
- Parque Pianista José Romero.
- Jardín en calle Hespérides.
- Parque José Pizarro.
- Parque Francisco Manzano Pastor.
- Jardines de las Huertas en Avda. 28 de Febrero.
- Jardín de calle Sinaí

Y, por último, la zona de esparcimiento canino situado en las confluencias entre las calles Hespérides y Carretera de Carmona.

Informarles también, que desde la Delegación de Parques y Jardines se han instalados dos nuevos Pipi-Can en los parques de la Rosaleda y Ramón Rubial, ambos en la zona de Santa Justa y con los que venimos a dar cumplimiento a solicitudes vecinales y de Entidades de la zona, al igual que a numerosas personas que se acercan con sus mascotas a estos parques.

En lo que respecta a la conservación de las calles de nuestro Distrito, en el período comprendido entre el Pleno del mes anterior y este se han llevado a cabo actuaciones referidas al mantenimiento de Acerados y calzadas en las ubicaciones que le relaciono a continuación:

- Carretera de Carmona esquina calle Rafael Alberti
- Avenida Alcalde Manuel del Valle
- Plaza del Mirabrás
- Calle El Mirador
- Calle Guanahaní
- Avenida de Pedro Romero

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	3/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

- Avenida 28 de Febrero
- Calle Hebrón
- Calle Curro Posada esquina con calle Gabriel Blanco
- Calle Curro Posada
- Calle Pedro Méndez Casariego
- Calle Nínive
- Avenida de El Greco
- Calle Manolete
- Paseo padre José María Javierre
- Calle Rondeña
- Calle Arroyo

Siguen las obras para la recuperación y mejora del espacio comprendido entre la Avenida de la Soleá y la calle Éfeso.

Igualmente seguimos con los trabajos de mejora de distintas zonas del Distrito como los arreglos de acerado y ampliación de los mismos en calle Tharsis y calle Arroyo y, próximamente, se sustituirá la zona alberiza por pavicésped con riego en calle Jerusalén esquina con calle Éfeso y mejoraremos los pavimentos junto al CEIP Miguel Hernández.

También hemos procedido al reasfaltado integral de la calle Samaniego, que es una inversión que como hemos hablado en reiteradas ocasiones en esta misma Junta Municipal del Distrito era una obra necesaria. Ha quedado francamente bien ¡!

En aquellos asuntos referidos a la Movilidad, es decir, a cuestiones referidas con la señalización viaria, semafóricas etc., informarles que se han realizado actuaciones en el tiempo que dista desde la anterior Junta Municipal hasta hoy en las siguientes ubicaciones:

1. Avda. de Kansas City.
2. Calle Carabela Santa María
3. Calle Muñoz Seca

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	4/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

4. Avenida de la Prensa
5. Calle Tesalónica
6. Calle Conde de Osborne
7. Avenida José Laguillo
8. Calle Baltasar de Alcázar
9. Calle Padre Isla
10. Calle Diego Ortiz de Melgarejo
11. Calle Baltasar Gracián
12. Calle Venecia
13. Calle Tanguillos
14. Calle Conde del Águila.

ACTIVIDADES REALIZADAS

Semana Santa 2022

Con motivo de la Semana Santa se ha llevado a cabo también este año el Pregón del Centro Cívico y la exposición “Semana Santa en el Barrio”, con degustación de dulces, pinturas y la participación de asociaciones cofrades, de copla y por supuesto de nuestros talleres socioculturales.

Colaboraciones y cartelería

- 1.- Colegio San Pelayo
- 2.- Hermandad San José Obrero
- 3.- Hermandad Jesús Cautivo Y Rescatado De San Pablo
- 4.- Hermandad de La Trinidad
- 5.- AVV. El Pueblo
- 6.- Peña Sevillista Fontanal
- 7.- Cruz de mayo Mirabrás
- 8.- AVV El Triangulo

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	5/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

Dentro de las actividades del Distrito, como cada año hemos celebrado en el IMD las Mini Olimpiadas con la colaboración de CEIP de Nervión y San Pablo-Santa Justa, han participado más de 1000 niños.

Entre otros asuntos también quiero informarles que se ha procedido a la nominación e inauguración de la calle dedicada a un querido músico en esta ciudad como fue “Pepín Tejera”.

Informarles también, que el pasado viernes 14 de abril y, como actos previos a la Feria de Abril que desde el Ayuntamiento estamos organizado por distintos barrios y Distritos de la Ciudad de Sevilla, se celebró un multitudinario concierto en la nueva plaza “Cantores de Híspalis” en el Polígono de San Pablo.

Próximas actividades

1. 4 de mayo “Viaje Patios de Córdoba”
2. 6 de mayo en C/ Jabugo “Vela del Barrio “
3. 10 de mayo Clausura de Talleres, exposición en Centro Cívico San Pablo, exhibición en jardines del IMD.
4. 14 de mayo Avenida Solea y C/ Greco “Calle Cultura”
5. 20 de mayo “Deporte en la C/ Doctor Laffón Soto” el Distrito colabora con el IMD.

Sin más, muchas gracias por su atención.”

D. Diego Caballero pregunta cuántos aparcamientos menos habrá en calle Tharsis, contestándole D. Diego Ayllón le indica que una plaza menos, diciéndole D. Diego Caballero que al hacer el agrandamiento de la acera en cada hueco de calle hay dos menos seguro y que los alcorques están pegados a la acera. D. Diego Ayllón le explica que la parte que se ha ampliado es el acerado público, se ha cambiado el aparcamiento de batería por cordón y se ha ganado la plaza con los contenedores que se quitan. Le propone ir personalmente, añadiendo que cuando se emprenden acciones para renovar el acerado hay que preparar la plantación de arboleda, y que entiende que la movilidad en vehículos privados es algo arraigado, y Sevilla, como gran ciudad, tiene un problema de movilidad, si bien ha de existir una adaptación a una administración más sostenible. D.ª M.ª Ángeles Pedraza señala que no se han recogido las naranjas en la Calle Venecia. D. Diego Caballero añade que los árboles de los alcorques crean basura, contestando D. Diego Ayllón que el árbol no crea

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	6/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

basura, sino hojas y semillas, como todos los árboles, y el Servicio Parques y Jardines decide qué árboles van mejor ahí, que son quienes tienen conocimiento en la materia.

D.^a M^a Ángeles Pedraza le felicita por esa nueva actitud, pero cuando se hizo la renovación en la calle Delgado Roig para abastecimiento y saneamiento por parte de EMASESA, se pidió que se pusieran árboles y la respuesta fue que no procedía. En estos últimos años hemos visto como muchos alcorques han sido solados. Además, es lógico que los árboles echen hojas, luego quizá lo que falla es el servicio de limpieza. Además, en el entorno de Santa Justa, donde se encuentran los árboles Paraíso, no se barre desde hace mucho tiempo y es peligroso. En la calle Venecia no han recogido este año las naranjas, y las que van quedando se caen, con el peligro que supone.

D. Diego Ayllón manifiesta que no es razonable decir que todo se haya hecho bien o todo mal, porque no es creíble. Entiende que hay interés en sacar aquello que se sale de la norma y cualquier persona se puede dar cuenta de que es no es así, y en su caso no es nueva actitud. Efectivamente en la calle Delgado Roig hacen falta árboles, no se plantaron por la línea de electricidad que da la farola y se está planteando sacar la farola a isleta sin reducir los aparcamientos. Respecto a los alcorques solados, durante mucho tiempo no se tenían en cuenta los servicios que iban por debajo de acerado, donde el ciudadano de a pie no tiene por qué saberlo. El árbol murió porque tenía condiciones que provocaban la muerte del ejemplar. Por ello, desde Parques y Jardines lo primero que se hace es un estudio del subsuelo, por si pasan redes que afectan. Lo que se intenta es que se planten árboles con garantías de que salgan adelante. D.^a M^a Ángeles Pedraza le indica que se plantan árboles que se sabe que no sobrevivirán. D. David Guevara señala que cuando se tapa un alcorque hay un expediente para abrir y cerrar el mismo, cuando se tapa no se amortiza del inventario municipal, se tapa por una cuestión de movilidad. D.^a M^a Ángeles Pedraza le contesta que el entorno de Santa Justa está muy abandonado y que llevan 30 años con un agujero en una zona de paso. D. David Guevara le comenta que Sevilla necesitaba un Plan Especial y nuevas herramientas de gestión ahora las tiene y se ha desarrollado un nuevo contrato duplicando el presupuesto que tenía en ejercicios anteriores. Las incidencias sobre arbolado han pasado de 600 en 2018 a 40 en el mes pasado, habiendo 20000 árboles más en este mandato, y hay pérdidas pero es cuestión biológica. También hay un expediente para abrir nuevos alcorques donde no había y para cerrar temporalmente hasta que se puedan desviar los servicios afectados al subsuelo. Muchas veces cuando van a destoconar se detectan servicios afectados y queda anotado en un inventario, el cual ofrece muchos datos sobre el

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40
Observaciones		Página	7/9
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==		



árbol. La idea es continuar ese trabajo y desarrollar una estrategia de plantación. El expediente se va a licitar de aquí a un mes.

D.^a M^a Reyes Gallardo pide que se tenga en cuenta no sólo las hojas y semillas que dejen caer, sino también el tema alergias.

D. David Guevara le señala que el Servicio de Parques y Jardines ahora tiene un documento técnico que se llama Plan Director del Arbolado Urbano, elaborado por una empresa especializada conjuntamente con los técnicos de Parques y Jardines, que orienta sobre cómo proceder en cada situación. La idea es que haya biodiversidad.

D. Francisco José López señala que Sevilla es una de las poblaciones con más arbolado de España. El Parque de María Luisa ya sabemos cómo está, y se soluciona con un mayor presupuesto. Se han plantado 20.000 árboles, pero, ¿cuánto se ha incrementado el personal? El Polígono San Pablo tiene cerca de 7.000 árboles. El problema no es hacer el parque, sino mantenerlo.

D. David Guevara le contesta que tenemos el mismo personal tanto en los contratos como en medios propios, lo que hay que preguntarse es por qué con los mismos medios se hace ahora y no antes. Por otro lado, con respecto a la asignación presupuestaria del Servicio de Parque y Jardines, va a ser el mayor contrato que licita el Ayuntamiento en todas áreas y servicios. Uno no puede prever una sequía, lo único que se puede hacer es prepararse para el futuro.

D. Manuel Herrera señala que el Servicio de Parques y Jardines poco dinero es el que recibe por los árboles que hay que mantener.

D.^a Manuela Cañadas recuerda que en la Junta Municipal de Distrito estuvo Fernando Mora-Figueroa, Director General de Parques y Jardines, le pareció persona muy razonable, y se quejaba de que había poco personal. D. David Guevara dice que un problema no es excusa para no avanzar.

D. Manuel Herrera le recuerda que en la Barriada del Zodiaco se caen las naranjas y no se recogen. D. David Guevara le contesta que el porcentaje de naranjas que se cayó al suelo en Sevilla en esta campaña fue del 0,45%, lo que ocurre es que la naranja cuando cae al suelo es muy escandalosa. Además, Sevilla tiene tres millones de kilos de naranjas repartidos por toda Sevilla, que no se pueden recoger al mismo tiempo y tiene que marcarse una estrategia para su recogida. En el nuevo contrato se gestiona con una tabla de productividad. La idea es que la empresa mejore

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	8/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			

su productividad y se recoja cuanto antes, y todas las naranjas irán a un centro ambiental, donde servirá para producir energía eléctrica y compost, fertilizantes, etc.

3. y 4.- Ruegos, Preguntas e Interpelaciones. Propuestas.

Grupo Municipal PP

PREGUNTA: “¿Cual es el motivo por el que no se han realizado las mejoras de acerado, asfalto y pintura en calles Fray francisco de Pareja, Opera Carmen y Don Juan en la Calle Conde de Osborne?”

D. Diego Ayllón le contesta que se lo trasladará al Servicio Conservación de Viario de la Gerencia de Urbanismo.

PREGUNTA: “¿Cuál es el motivo para no acometer determinadas actuaciones en el tramo comprendido entre Ctra. Carmona y Baltasar de Alcázar que ya se anunciaron varias veces en varios años que eran inminentes?”

D. Diego Ayllón le señala que hay una situación en esa calle que se ha planteado ya a la Gerencia de Urbanismo, y al planteárselo le indican que lo tienen en cartera y que a medida que se pueda técnica y presupuestariamente se irá realizando. Van a volver a preguntar en qué situación está su ejecución.

RUEGO: “En los tramos comprendidos entre las calles Venecia y Dr. Delgado Roig, existen 4 pasos de peatones que están señalizados horizontalmente, pero carecen de señalización vertical. Se sitúe la señalización vertical de estos pasos de peatones, igual a la que existe en el resto de la calle.”

Se acepta el ruego y se remitirá al Servicio de Movilidad.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 19:50 horas de lo que, como secretario, doy fe.

EL SECRETARIO

Código Seguro De Verificación	nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jorge Ignacio Sempere Fernandez	Firmado	11/08/2023 12:19:40	
Observaciones		Página	9/9	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nCXb0CwzXXqzhepY7P4Wzw==			